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Mündliche Anfrage 
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Zuständiges  
Regierungsmitglied LR Markus ACHLEITNER 
 
Wortlaut der Anfrage (Hinweis: Die Anfrage muss im Inhalt und Form so gehalten sein, dass die Antwort kurz 

und präzise sein kann. Die Anfrage darf nur eine einzige konkrete Frage und keine Feststellungen und Wertungen 
enthalten. ) 

 
Sexuelle Missbrauchsfälle im Umfeld des oberösterreichischen Sportwesens haben in den 
vergangenen Monaten für öffentliches Aufsehen gesorgt. Die SPÖ und Grüne haben 
daraufhin sofort eine umfassende Aufarbeitung beantragt, die jedoch am 16. Mai von ÖVP 
und FPÖ abgelehnt wurde. Nun sind neue Vorfälle von sexuellem Missbrauch öffentlich 
bekannt geworden, wobei auch die Zusammenarbeit mit der landeseigenen 
Aufklärungskommission kritisiert wird. 
 
Wie stellen Sie nunmehr die lückenlose Aufklärung von sexuellen Missbrauchsfällen im 
Umfeld des oberösterreichischen Sportwesens sicher? 
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